

11 de septiembre II

● El pronunciamiento militar del día 11 de septiembre de 1973, apoyado por todos los estamentos de la República de Chile y sobre todo por una mayoría ciudadana que estaba aburrída del quiebre institucional, económico y social de nuestra patria, no nos podemos callar. Los que vivimos esa época podemos dar fe de que lo que había era un desorden institucional, polarización, anarquismo, una violencia desatada, que llevó al Estado de Chile a solicitar que las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile pudieran resta-

blecer el estado de derecho en nuestra patria.

Los hechos hablan por sí solos. Los que celebramos el día 11 de septiembre sin destruir ni dañar, somos los que defendemos la libertad.

Fernando San Cristóbal Schott